
Protokolleintrag vom 09.06.2004

2004/310
Schriftliche Anfrage von Hans Marolf (SVP) vom 9.6.2004:
Waffentragende Schülerinnen und Schüler, Einzug der Waffen
 
 
Von Hans Marolf (SVP) ist am 9.6.2004 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:
 
Der Stadtrat beantragt dem Gemeinderat das Postulat Möri/Marolf vom 25.10.2000 für Kontrollen von waffentragenden Schülerinnen und Schülern abzuschreiben.
 
In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie viele Waffen wurden in den letzten zwei Jahren bei den Schülerinnen und Schülern durch Lehrpersonen eingezogen?
2. Wie viele Waffen wurden in den letzten zwei Jahren bei den Schülerinnen und Schülern durch die Polizei eingezogen?
3. Wie viele dieser Waffen fallen unter das Waffengesetz?
4. Wurden Eltern verzeigt, deren Kinder Waffen auf sich trugen?
5. Wurden Eltern, Kinder und Lehrpersonen seit April 2000 wiederholt schriftlich und in ausführlicher Form über das Verbot informiert?

 
Mitteilung an den Stadtrat.


